

## **NEWSLETTER – Juni 2014**

**Liebe Eltern,**

mit diesem Newsletter erhalten Sie aktuelle Informationen aus dem Schulalltag am AWG.

### **1. Anmeldungen**

---

In diesem Jahr haben sich 92 Schülerinnen und Schüler am AWG angemeldet, von denen nach Absolvierung des Probeunterrichts 90 Schülerinnen und Schüler Plätze erhalten haben. Das heißt, wir können wieder 3 Klassen eröffnen: eine Ganztagesklasse, eine „normale“ und eine Kombi-Klasse mit gemischtem Angebot (teils Ganztagsbetreuung, teils basierend auf dem Stundenplan).

Der leichte Rückgang der Einschreibungen verglichen mit dem letzten Jahr (115) ist zum einen dem grundsätzlichen Rückgang der Einschreibungen an den Münchner Gymnasien geschuldet (-5% zum Vorjahr), aber auch der Tatsache, dass in unserem Sprengel das Käthe-Kollwitz-Gymnasium einen mathematisch-naturwissenschaftlichen Zweig ab dem nächsten Jahr anbietet und einige potenzielle Schüler an diesem Gymnasium angemeldet wurden.

Ab dem nächsten Jahr gibt es am AWG einen neusprachlichen Zweig mit Spanisch als dritter Sprache in der 8. Klasse. Dadurch können wir sprachlich-interessierten Eltern und Schülerinnen und Schüler eine weitere Alternative zu unserem wirtschaftswissenschaftlichen Zweig bieten, was sich sicher im nächsten Jahr bei den Einschreibungen bemerkbar machen wird.

### **2. „Model United Nations“**

---

Der Wahlkurs „Model United Nations“ hat inzwischen schon Tradition am AWG. Nachdem Frau von Hartmann den Kurs jahrelang mit viel Herzblut geleitet hat, hat nun Frau Boscher seit diesem Jahr den „das Ruder übernommen“ und bereitet sich derzeit mit acht Schülern aus der 10. und 11. Klasse auf die unmittelbar bevorstehende Konferenz in Lübeck vor.

Hier schlüpfen hunderte von Jugendlichen für eine knappe Woche in die Rolle der UN-Abgeordneten: Sie vertreten ein Land, bereiten Gesetzesentwürfe vor und diskutieren diese mit Teams anderer Länder in englischer Sprache, wie beim realen Vorbild den Vereinten Nationen. Die Schülerinnen und Schüler haben die Möglichkeit, sich in entsprechend gestalteter Umgebung in großer Politik auszuprobieren, Jugendliche aus anderen Ländern kennenzulernen und gemeinsam in der Gruppe wichtige Themen zu diskutieren.

Eine Woche im beschaulichen Lübeck und eine glamouröse Abschlussparty entschädigen für die anspruchsvolle Vorbereitung.

Dankenswerterweise kann der Elternbeirat die Fahrt finanziell aus den Elternspenden unterstützen, sodass sich die monetäre Belastung der Schülerinnen und Schüler in Grenzen hält.

Wir wünschen allen Teilnehmern und Frau Boscher eine spannende und bereichernde Woche, ein unvergessliches Erlebnis sowie ein großes Plus an Erfahrung und Wissen!

### **3. Spendenaufruf**

---

Wir danken allen Eltern ganz herzlich für die bisher eingegangenen Spenden! Mit einem Teil Ihrer Spenden konnten wir z.B. den Wahlkurs „Model United Nations“ und die Mediatoren-Ausbildung unterstützen!

Der Elternbeirat hat eine aktuelle Anfrage der SMV (Schülermitverwaltung) und Schulleitung erhalten:

Da die runden Tische mit den roten Stühlen in der Aula bei den Schülerinnen und Schülern sehr beliebt sind, wünschen sich unsere Schülerinnen und Schüler 4 weitere Tische mit den dazupassenden roten Stühlen. Leider werden die Stühle und Tische in dieser Form vom Schulreferat nicht gezahlt.

Wir bzw. unsere Schülerinnen und Schüler würden sich freuen, wenn diejenigen, die noch nicht dazu gekommen sind zu spenden, sich unserem Spendenaufruf anzuschließen könnten!

Also, fassen Sie sich ein Herz – auch 5 Euro sind willkommen – Sie unterstützen damit Ihre Kinder!

Die Bankverbindung des Elternbeirates lautet: Verein des Elternbeirats am Adolf-Weber-Gymnasium e.V., IBAN: DE67700202700015288172, BIC: HYVEDEMMXXX

Sie können auch gerne Ihre Spende im geschlossenen Umschlag mit Adressangabe für die Spendenquittung im Sekretariat abgeben.

Herzlichen Dank im Voraus!

### **4. Anzeigenakquise für den Jahresbericht 2014**

---

Als Erinnerung an das Schuljahr dient bei uns am AWG der Jahresbericht der – im Gegensatz zu anderen Gymnasien – für nur einen EUR für unsere Kinder zu haben ist!

Um diesen Preis halten zu können und die Druckkosten zu finanzieren, benötigt die Schule weitere Inserenten im Jahresbericht.

Die Arbeitsgruppe des Jahresberichtes bittet die Eltern um Unterstützung bei der Suche nach potenziellen Anzeigenkunden für den diesjährigen Jahresbericht.

Wenn Sie selbst oder Ihre Firma an der Schaltung einer Anzeige im diesjährigen Jahresbericht interessiert sind/ist, oder eine Firma oder ein Unternehmen kennen, dass eine Anzeige schalten würde, melden Sie sich doch bitte bei Hubert Reiter vom Elternbeirat unter [info@awg-elternbeirat.de](mailto:info@awg-elternbeirat.de) oder bei Herrn Pinzek/AWG unter [klaus.pinzek@awg.musin.de](mailto:klaus.pinzek@awg.musin.de).

Informationen zu den Preisen, Größen und der Auflage erhalten Sie unter den angegebenen E-mail-Adressen. Sie können schon ab 80 EUR eine Anzeige schalten. Auch hier herzlichen Dank für Ihre Bemühungen!

### **5. Schließfächer**

---

Für alle Kinder und Eltern, die sich für ein Schließfach bei AstraDirekt angemeldet haben, hier die gute Nachricht:

In den Pfingstferien werden die neuen Schließfächer aufgestellt. D.h. Sie erhalten in den nächsten 2 Wochen die Schließfachnummer und das Passwort. Die neuen Schließfächer stehen dann im 1. Stock im gleichen Gang wie im Erdgeschoss.

## **6. Schulgarten**

---

Unser Schulgarten-Team mit den beiden Betreuerinnen Frau Mosavi und Frau Waldbröl möchte Ende Juni/Anfang Juli das Gartenhaus und die Gartenbank mit Tisch streichen und sucht noch nach tatkräftiger Unterstützung.

Die Eltern, die Zeit und Lust haben, ein Händchen für Naturfarben und Spaß mit den Kindern zusammen zu werkeln, möchten sich doch bitte über das Schulsekretariat bei Frau Mosavi und Frau Waldbröl melden!

An alle anderen interessierten Eltern: Besuchen Sie doch mal unseren Schulgarten!  
Er befindet sich über den Pausenhof links hinter dem Schulgebäude. Es gibt Beete, eine Kräuterschnecke, einen Teich, Bienenstöcke, ein Gartenhaus, ein Bankerl mit Tisch und hin und wieder ein paar Kaninchen. Die Kinder freuen sich, wenn man Ihre Arbeit anerkennt.

## **7. Termin der nächsten Elternbeiratssitzung**

---

Die nächste interne EBR-Sitzung findet am Dienstag, den 24.06.2014 statt.

Wenn Sie Anregungen oder Fragen haben, können Sie sich gerne per E-Mail unter [info@awg-elternbeirat.de](mailto:info@awg-elternbeirat.de) an den Elternbeirat wenden – wir helfen Ihnen gerne weiter.

**Einen gute Woche und erholsame Pfingstferien wünscht Ihnen und Ihren Kindern**

**Ihr Elternbeirat**